



(ひかり かがやく子)

「蛭」の子

堀之内小学校だより
R 7年度 6月号
令和7年5月28日

【重点目標】 「自分からひかる 人のためにひかる みんなとひかる」

がんばったね。かっこよかったよ。

5/24に運動会が行われました。第1ステージ「ひかり1」のメインの行事です。運動が得意な子も苦手な子も、自分の目標をもち、それを達成しようと一生懸命がんばりました。

今年の運動会では、「子どもたちの自主的な活動」を堀小みんなで大事にしました。当日も、当日までも、教師や大人に頼るのではなく、そのほとんどを子どもたちが自分たちで考え、動き、話し合い、創り上げました。開閉会式の内容や進行、競技の準備などは5・6年生が、チームの練習や作戦は各学級のチームリーダーが中心となって考え、進めました。ソーラン節などの表現運動も、上級生が下級生に教える場面がたくさんありました。1つの行事に取り組む中で、子どもたちのたくさんの輝きと成長が見られました。『みんな、がんばったね。かっこよかったよ。』

(校長 後藤克巳)

開閉会式も私たちの手で創り上げました。



ゴールした子を待つ場所まで連れて行くのも5・6年生がやりました。



一字一字思いをこめて書きました。

